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Почему Нижний Тагил не считается успешным городом? Как это можно
исправить?

Проблема успешности Нижнего Тагила на сегодняшний день является довольно 
актуальной. Небольшому городу в принципе тяжелее быть успешным, поскольку бытует 
мнение о том, что крупный город всегда сулит бОльшими возможностями. И надо сказать, 
доля правды в этом весомая. В большом городе много рабочих мест, различных 
мероприятий и секций по интересам, музеев, развлекательных и торговых центров, и, 
наконец, есть простор территориальный: есть где погулять, развеяться. Нижний Тагил же 
предлагает гораздо меньше подобных мест. Особенно это касается учебных мест – в 
нашем городе не осталось чисто тагильских ВУЗов – лишь филиалы более крупных 
учебных заведений. Молодое перспективное поколение стремится обучиться именно в 
хорошем престижном ВУЗе большого города, и, проучившись там, далеко не всегда 
возвращаются в Нижний Тагил. Важную роль здесь играет и внешний вид города. В 
Нижнем Тагиле много старых, но значимых зданий (например, постройки на 
ул.Уральской), которые находятся в ужасном состоянии. Это касается и больниц, парков, 
музеев, жилых домов, особенно в более отдалённых от центра города районах. 

Также «непривлекательность» Нижнего Тагила  заключается в его индустриальности.
В нашем городе всегда есть место рабочему по технической специальности. 
Представителям творческих профессий пробиться значительно тяжелее. То есть, 
техническая область фактически подавляет культуру Нижнего Тагила, большее внимание с
самого рождения города уделялось именно производству, что отразилось и на 
сегодняшнем дне. Специальности рабочих в наше время не являются привлекательными, 
молодое поколение привлекает предпринимательская область как площадь для получения 
прибыли. В крупных городах велика конкуренция, но вместе с тем и большой объём  
людей, потому есть надежда, что «товар непременно найдёт своего потребителя».

Немаловажное значение играет экологическое состояние Нижнего Тагила. Как 
говорилось выше, город индустриальный, а значит, его природа принимает на себя все 
отходы производства. Конечно же, население от этого страдает. У многих жителей 
Нижнего Тагила присутствуют хронические заболевания, проблемы с волосами, кожей, 
зубами. Так, одна моя знакомая, приехавшая к нам из Казахстана, отметила, что у многих 
наших жителей зубы растут неровно и шелушатся локти. К тому же сама она, приехав, не 
сразу приспособилась к нашему тяжёлому климату, заимела несколько заболеваний. То 
есть, плохая экология Нижнего Тагила – это очень весомый повод для жителей из него 
уехать, для приезжих – не задерживаться здесь надолго. 

Как же исправить текущее положение? Надо сказать, что сделать это довольно 
трудно. Чтобы маленький город привлёк, ему нужно иметь некую особенность. На пользу 
пойдёт преобразование внешнего вида города – следует придать зданиям хотя бы на 
внешних улицах привлекательный внешний вид. Возможно, создать подсветку у зданий. 
Вместо набора ям и трещин хотелось бы видеть аккуратный асфальт, по которому может 
проехаться и машина, и коляска, и велосипед без лишних неудобств. Проводимые 
ремонтные работы обязательно должны быть качественными - обновлённая плитка на 
площади Славы при ответственном подходе не «облетела» бы на следующий год. Сейчас 
проходит активное обновление набережной, и я надеюсь, оно будет удачным. Так можно 
сделать город гораздо более привлекательным внешне. На заводах ни в коем случае нельзя
экономить на очистных сооружениях. Нужно пропагандировать здоровый образ жизни и 
активный отдых. 


